

Jahresbericht Juniorinnen U19 /2016

Wie schnell ist doch ein Jahr vorbei. Unsere Volleyballerinnen die schon seit ein paar Jahren dabei sind haben in diesen zwölf Monaten grosse Fortschritte gemacht. Besonders jene die in eine Lehre oder weiterführende Schule gewechselt haben oder wenn möglich an zwei Trainings teilnehmen

Wir haben zwar letzte Saison noch viel Lehrgeld bezahlt was ja für Lory und mich nichts Neues ist. Bei Vereinen wie der TuS, die nicht professionell trainieren und somit Teambildung und Technik etwas länger dauern ist das „fast“ normal. Die jungen Damen sind in dieser Saison dank ihrer und unserer Geduld ein gutes Team und haben dementsprechend Erfolg, drei Spiele drei Siege. Während der letzten Saison haben sich die Mädchen auch in einer Teaminternen schwierigen Situation sehr sozial und freundschaftlich verhalten was sicher zu ihrem respektvollen Verhalten untereinander und uns Trainern gegenüber beigetragen hat. Der Trainingsbesuch ist durch die Ausbildung, Pflegeberufe, Verkauf, Bauernhof oder die Schule nicht immer optimal. Wenn sie kommen können machen die Juniorinnen gut mit auch wenn ihnen die Müdigkeit anzusehen ist. Wir haben viel Freude an unserem Team und ich werde wohl meine letzte Saison als Trainer mit einem weinenden Auge beenden. Es freut uns natürlich auch, dass vier junge Damen sich bereiterklärt haben einen J+S Kurs im neuen Jahr zu absolvieren und so die Volleyballzukunft vom TuS zu sichern.

Lory wollte schon im Frühling den Rückzug als Trainerin antreten was man aber noch fast nicht bemerkt weil sie wenn möglich mithilft, Training gibt und Spiele betreut. Danke Lory!!!

In der Volleyballriege machen sich die neuen Strukturen bemerkbar. Ämtli konnten verteilt werden und werden auch ausgeführt. Was es immer noch braucht ist eine Person die alles überschaut und auch weiss wie die Lösungen aussehen. Ursula hat auch dieses Jahr diese Arbeit engagiert mit viel Aufwand für uns alle erledigt und verdient ein riesiges Dankeschön.

Nun hoffen wir dass unser U19 Team dem Verein mit weiteren Siegen etwas von den Aufwendungen zurückgibt, wenn auch „nur“ ideell und wünschen allen Riegen vom TuS ein gesundes und fröhliches 2017

Lory und Käthy